



4年生のみなさんへ



令和2年5月 7日(木)

4年生のみなさん、こんにちは。今年のゴールデンウィークは、ステイホームウィークになってしまいましたが、家でも元気に楽しく過ごせましたか？

4年生の先生たちは、ふだんやらないような家のかたづけや料理、また工アなわとびなどの運動をして過ごしていました。5連休が終わって学校に来ると、みんなのいない学校のさびしさをあらためて感じます。みなさんに会える日を心まちにしながら、今日も勉強や活動のじゅんびをしています。

ところで、きのうまでの勉強は終わりましたか？今日と明日は、課題の見直しをすることになっています。まだ終わっていない人は、がんばってください。

もう見直しも終わったという人は、自主勉強やお手伝いなどをしましょう。来週も、4時間目は自主勉強になるので、来週の自主勉強計画を立てるのもいいですね。

### ★クイズ★

- ① 日本で一番広い都道府県は北海道ですが、2番目に広い都道府県は？
- ② 日本で一番せまい都道府県は？

都道府県の広さだけでなく、それぞれの特ちょうも、ぜひ、調べてみてね



クイズの答え ①岩手県 ②香川県